

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 23 juin 2017

À la résidence Anne-Françoise-le-Boultz
Le plan canicule appliqué



Marie Abrard veillait au bien-être des résidents

La résidence Anne-Françoise-le-Boultz, classée EPAD, à Grainville-la-Teinturière a appliqué les consignes préconisées dans le cadre du plan canicule cette semaine.

À cet effet les résidents les

plus fragiles et ceux qui le souhaitent étaient rassemblés dans la salle d'animation dans une semi-ombre. Le personnel veillait à les hydrater fréquemment avec de l'eau mais également avec des glaces spécialement élaborées en cuisine qui avaient la particularité

d'être particulièrement rafraîchissantes.

Les résidents qui avaient souhaité rester dans leur chambre ont bénéficié eux aussi d'une surveillance toute particulière de la part du personnel.